
北信地域障がい福祉自立支援協議会 議事録 
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部会名 令和４年度第６回本人中心部会 

会議で話し合われた事 

⓵他部会の活動状況 

 ○サービス向上部会 

  1/19研修会を実施。テーマは「支援者も元気になれる支援の視点を共有しよう！」。 

  2月上旬ごろ、内容を Youtubeで配信予定。 

 ○そだちネットワーク部会 

  ・既存の地域の仕組み（園訪問、教育相談、児童クラブ、保育所等訪問 等）の課題と現状を   

   共有した。サービス向上部会との連携も視野に課題の整理をしていく。 

   ・令和 5年度発達支援フォーラムを開催予定。14年前に行った教育と福祉の連携「WE 

   コラボ」から現状の再認識とアップデートを行いたい。先ずは、当時携わっていた方々か 

     らお話を伺う。 

  ○自立支援協議会（総会） 

   2/15（水）10：00～開催予定。 

⓶ニーズ聴きたい・つなげたいより 

 10/31開催。各部会の活動状況と県協議会に提案する課題について検討を行った。 

 

⓷いってみてやって委員会より 

 働く場所・暮らしの場所見学会の報告と働く場所見学会を行った旅館さかやの人事担当の方への 

 インタビュー内容を共有した。 

 

⓸今年度の振り返りと来年度に向けて（その後、全体共有） 

〇ニーズ聴きたい・つなげたい 

・本人中心部会の目的の明確化を行うことで、活動内容や部会参加者の意欲にもつながる。 

・今年度の当事者を対象にしたアンケート調査から来年度はヘルプマークの活用の仕方を動画等で周知して 

 いきたい。 

 

〇いってみてやって委員会 

・見学会を開催するにあたりスケージュールがタイトであった。来年度は早い段階から見学場所に目星を 

 つけ、早目に動き出したい。 

・今年度、働く場所見学会では障害者雇用をされている企業で見学会を行ったが内容が例年に比べると難し 

 かった。企画は継続していきたいが障がい者目線での企画ということに注意していきたい。 

・雇用支援ネットワーク部会からの企業の情報提供のお願いと今年度の見学会の内容も共有したい。 

参加者所属機関名 
りんごの木共同作業所、中野市ぴあワーク就労支援施設、クローバー、のぞみの郷高社、 

総合安心センターはるかぜ、デイホームこころ、発達サポーターズねくすと、つくしの家、 

北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 令和５年 2月１日（水）13：30～14：30 

本日のテーマ、課題等 

①他部会の活動状況 ②ニーズ聴きたい・つなげたいより ③委員会に分かれて  

➃今年度の振り返りと来年度に向けて（その後、全体共有） ➄その他 



 
〇ちいきにでかけ隊 

・頻度は丁度良かったが、内容によっては 4回でも良い。 

・中野市社会福祉協議会の広報紙にルビを振れたのは成果。来年度も社協の協力を得ながら効率よく進めて 

 いきたい。 

・当事者の会は今年素も開催できず。5月でコロナウイルスに対しての対応が変わるので、当事者の皆さん 

 から意見をききながら今後の会の運営について考えていきたい。 

 

 

⓹その他 

 


